

La Vila Joiosa vuelve a celebrar con gran expectación su fundación como ciudad por parte de Bernat de Sarrià

La procesión cívica ambientada en la época partió la tarde del sábado de la calle Huit de Maig hasta la Iglesia de la Asunción donde tuvo lugar la representación del juramento al texto que marcaría la fundación de la Vila Joiosa

El almirante del rey Jaime II, Bernat de Sarrià, encarnado este año por Joan Vives Zaragoza, acompañado de su séquito conformado por familia y caballeros, volvieron a desfilar por las calles de la Vila Joiosa entre gran expectación para recordar su historia, recordando aquel 8 de mayo de 1300 en el que el Bernat de Sarrià fundó una nueva población, a la que bautizó con el nombre de Vila Joiosa. Acompañados por las autoridades de la Corporación municipal y personalidades de diferentes colectivos locales, a los que se le sumaron el tradicional poblado conformado por los integrantes de la Associació Huit de Maig como principal organizadora del acto, banderas y estandartes, bandas de música de la Agrupación Musical Mediterráneo, Ateneu Musical de la Vila Joiosa y colla de tabaleters i dolçainers Els Valerios, un baile del grupo de danzas Almadrava, y la Muixeranga d'Alacant, que realizó diferentes torres humanas durante el recorrido; el pasado sábado por la tarde las calles de la Vila Joiosa volvieron a llenarse de alegría para celebrar nuevamente, tras dos años de ausencia, el otorgamiento de la 'Carta de Poblament'. La procesión cívica ambientada en la época partió alrededor de las 19:30 horas desde la calle Huit de Maig, y recorrió las calles Barranquet, Colón, Canalejas y Plaza de la Generalitat, hasta finalizar en la Iglesia de Ntra. Sra. de la Asunción con el propio acto de representación del "otorgament de la Carta de Poblament", donde los asistentes pudieron observar el juramento al texto que marcaría la vida de los primeros vileros y vileras y que les regiría durante los siglos siguientes. "Este año, los actos con motivo del Día de la Vila han tenido mucha notoriedad. Tal vez, incentivados por la no celebración de la tradicional procesión estos dos últimos años, pero lo cierto es que se trata de un bonito acto, lleno de alegría, que en la Vila Joiosa gusta mucho y que nos traslada a los orígenes de nuestro municipio.", expresaba el alcalde de la Vila Joiosa, Andreu Verdú. "Agradecer a todos los participantes y colectivos su

colaboración, y al personal municipal y la asociación Huit de Maig por su implicación para organizar este acto, sin olvidar la felicitación, que creo que es extensa por parte de todos, a Joan Vives por su impecable representación de Bernat de Sarrià.”, finalizaba el primer edil. Aunque hay investigadores que han descubierto que la fecha real fue el 8 de marzo (se confundió con mayo por la transcripción manual del texto) el municipio mantiene los actos lúdicos y festivos de esta efeméride el primer fin de semana de mayo.

Noticia publicada el 02 de Mayo de 2022

Fuente:Fuente propia

Categoría:Cultura.

